5 avril 2023 - communiqué de presse



Mathilde Crevoisier Crelier plébiscitée pour la poursuite de son mandat au Conseil des États

Réunie mardi 4 avril en Assemblée générale, la section de Porrentruy du Parti socialiste a plébiscité avec enthousiasme la candidature de Mathilde Crevoisier Crelier pour la liste au Conseil des États lors des élections fédérales d'octobre 2023. Comme annoncé déjà lors de son accession à la Chambre haute, la sénatrice se met donc à disposition du parti jurassien, qui désignera ses candidates et candidats lors du congrès du 23 mai prochain. Ses objectifs sont la défense du pouvoir d'achat de la population, des avancées concrètes en matière d'égalité et une représentation active des intérêts du Canton du Jura à Berne.

Entrée au Conseil des États en décembre 2022 à la suite d'Elisabeth Baume-Schneider, Mathilde Crevoisier Crelier a pris ses fonctions huit jours après l'élection de celle-ci au Conseil fédéral, assurant ainsi le maintien sans interruption du siège jurassien à la Chambre haute. Elle a également repris toutes les commissions de sa prédécesseure, et siège ainsi dans les influentes commission de gestion (CdG), commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire et de l'énergie (CEATE) et commission de la science, de l'éducation et de la culture (CSEC). « Dès mon accession au Conseil des États, j'ai souhaité prendre parti pour la population jurassienne au sein de la Chambre haute. C'est un mandat passionnant que je serais honorée de poursuivre », déclare Mathilde Crevoisier Crelier. « Alors que le pouvoir d'achat de la population est sous pression, représenter fidèlement les intérêts des Jurassiennes et des Jurassiens à Berne est plus que jamais nécessaire. »

Née en 1980 à Delémont, Mathilde Crevoisier Crelier est mariée et mère de quatre enfants. Après un passage par Genève pour ses études, elle s'est installée à Porrentruy avec sa famille. Traductrice durant neuf ans au Département fédéral de l'intérieur, à Berne, elle est entrée au Conseil de Ville de Porrentruy en 2013, qu'elle a présidé en 2017, avant d'être élue en octobre 2022 au Conseil municipal. Une charge à laquelle elle a renoncé pour se consacrer pleinement à sa fonction de conseillère aux États. Par ailleurs, elle est membre du Comité directeur des Femmes socialistes suisses.

Les élections fédérales auront lieu le 22 octobre 2023. À ce jour, seul un autre candidat a manifesté sa volonté de figurer sur les listes PS, le conseiller national sortant Pierre-Alain Fridez.

Contacts:

Lisa Raval, communication PSP, 079 576 09 89

Mathilde Crevoisier Crelier, conseillère aux États (PS), 079 218 33 68